

私たちの取り組み

～アイデンティティの違いを乗り越え平和構築を目指します～

代表挨拶

「自分は何者であるか」を規定するアイデンティティは、誰にとっても大切なものです。しかし今、かつてなく地球が小さく感じられるこの時代にあって、「アイデンティティの衝突」が世界の至るところで平和への道を遮っています。

私たちのビジョンは「One Family under God」です。このビジョンはアイデンティティの衝突を克服する鍵です。すべての人々が自分の家族だと考えることができた時、私たちの世界は大きな変革を遂げると言じています。



私たちの取り組みに興味を持つ
ていただき、皆様と共に、最
も身近な人間関係の中から平
和を創出して行きたいと考え
おります。

GPF Japan
代表理事 後藤 亜也



北東アジアの平和構築のために

ピース・デザイン・フォーラム

平和構築のためのビジョンと効果的なアプローチを提案すると共に、市民ネットワークを構築します。



脱北者との協働

脱北者団体と協働し北朝鮮の実情を伝えると共に、北朝鮮人権問題解決のために活動しています。



朝鮮半島の平和的統一のため、 韓国を中心とした草の根市民運動をサポート

韓国から脱北者を招いてのフォーラム開催、ワンコリア国際フォーラムに参加。ワンコリア1000万キャンペーンの一環として署名活動に協力、など。



日本国内からワンファミリーの文化を発信

多文化おもてなしフェスティバル

Multicultural One Family Festival 多国籍で構成された実行委員会メンバーが違いを超えたワンファミリーの文化を作っています。新メンバー歓迎。フェスティバルにぜひお越しください。



海外での活動



(左上) アメリカ：暴力的過激主義防止
プログラム

(右上) 韓国：朝鮮半島平和統一に向けた
市民運動

(右) ナイジェリア：宗教・部族間対立抑止
プログラム



参加者の声

朝鮮半島の情勢に关心があつてGPFのピース・デザイン・フォーラムに参加しました。SNSで真偽不明の情報が飛び交う中、北朝鮮からの脱北者や研究者の方々から確かな情報を聞くことができました。北朝鮮で人がモノのように扱われている現実を早く解決しなければと思わされました。

日本人・大学生・男性

フィリピンから日本にやってきて、大変なこともいろいろとありましたが、GPFの多文化おもてなしフェスティバルを通して私にはたくさんのファミリーができました。今、私は本当に幸せです。これからもよろしくお願ひします！

フィリピン出身・歌手・女性



お問い合わせ

〒150-0032 東京都渋谷区鷺谷町7番7号 0・Hビル401号室

TEL: 03-6416-5435 FAX: 03-6416-5436

japan@globalpeace.org

<https://gpf.jp>



SNSフォローお願ひします。

平和構築事業にご協力を お願ひ致します

賛助会員登録

会費：1年間 24,000円

(もしくは1か月2,000円 x 12回)

※学生は半額



会員特典

- ・各種イベント参加割引
- ・優先的にご案内
- ・ニュースレター

プロジェクトへの寄付

① 北東アジアの平和構築

- ・ピース・デザイン・フォーラム
- ・脱北者との協働
- ・啓発事業



② 国内からワンファミリーの文化を発信

- ・多文化おもてなしフェスティバル
- ・実行委員会
- ・関連イベント

アイデンティティの違いを超えた
一つのファミリーを目指して

Global
Peace
FOUNDATION
JAPAN

会費・寄付金はクレジットカードでお支払い可能です。
※銀行振り込みの方法はウェブサイトの「Support」でご覧ください。

一般社団法人グローバル・ピース・ファウンデーション・ジャパン